

産応協スクール 2019・春 開催報告

2018年度としては、第3回目となります産応協スクールを、3月7日（木）、8日（金）の1泊2日で、千葉県勝浦市にあるリフレッツ勝浦において開催いたしました。初日の午前中は、生憎の雨模様でしたが、様々な企業から集まって来られた17名の参加者は、熱心に学習に取り組んで居られました。

前回のスクールは、多くの方にお問い合わせ頂き、募集期間締め切り前に定員に達してしまい、一部の方にはご期待にそえない状況が出てしまったため、今回も前回と同内容「機械学習入門～A Iへの登竜門～」で開催いたしました。

2日目は晴天にも恵まれ、穏やかな春の房総の気候を満喫しながら、受講者同士も大変打解けた雰囲気の中、実習、グループ討議が進みました。

この産応協スクールは、テーマに沿った専門的な知識を理論と実習から得ることが大きな目的ですが、2日間に亘る合宿形式のスクールを通じて、参加者、産応協WGメンバー、講師との業種、業態を超えた交流も大きな目的となっております。

普段の忙しい日々からちょっとの間解放されて、こうしたゆったりした雰囲気において、全く異なる業種、業態の方々と意見交換をするというのも、また新たなものの見かたに気づく、大変いい機会となるのではないのでしょうか。

《プログラム》

- テーマ：機械学習入門 ～A Iへの登竜門～

- 【講演】A Iの実際と道具としての機械学習
株式会社システム計画研究所/ I S P 上島 仁氏
- 【演習】
株式会社システム計画研究所/ I S P 上島 仁氏
 - s c i k i t - l e a r nを用いた機械学習の基礎
 - 実課題への機械学習適用
- 【グループワーク】

